

Ball der FF Steinberg ein voller Veranstaltungserfolg

Die Männer der Freiwilligen Feuerwehr Steinberg mit ihrem Hauptbrandinspektor Ferdinand Eisner gaben sich auch in der heurigen Faschingssaison wieder alle Mühe, ihren schon traditionellen Ball so zu gestalten, daß er allen Besuchern viel Vergnügen bereitere.

Als Tanzmusik verpflichtete die Wehr das beliebte Heimatlandquintett.

Eröffnet wurde dieser Ball im Gasthaus Zarfl-Feichter in Grabenwarth mit Begrüßungsworten seitens des Hauptbrandinspektors Ferdinand Eisner, wobei er neben den heimischen Ballbesuchern und Freunden der Steinberger Feuerwehr auch die Abschnittsbrandinspektoren Karl Kriehuber und Gustav Scherz und die Feuerwehren Gaisfeld mit Bezirksehrenmitglied HBI Franz Raudner, Ligist mit HBI Alfred Ehmman, Rosental mit OBI Franz Hatzelhofer, Hallersdorf mit OBI Josef Egger und die FF Piber willkommen heißen konnte.

Auch der diesjährige Ball der FF Steinberg kann als gelungen bezeichnet werden.